

COMUNICADO NO. 02
(22 de Septiembre del 2023)

En atención al comunicado emitido por el Sindicato de Educadores de la Universidad de la Amazonia – SEU del 22 de septiembre del 2023, donde expresan: *“invitar a los voceros y voceras de los estudiantes y al Rector Fabio Buriticá Bermeo, a instalar y participar en la mesa de dialogo.”*

En consideración a la invitación por parte del sindicato en mención, me permito reiterar mi compromiso y disposición al diálogo, es por ello que participaré de la jornada propuesta, a la hora y en el lugar indicado.

Lo anterior, con el fin de promover soluciones que incentiven el mejoramiento continuo de nuestra institución, la cual requiere de una construcción colectiva, brindando una educación de alta calidad y garantizando el respeto por el pensamiento diferente.



Fabio Buriticá Bermeo
Rector